

Richterswil

Die «Halle für alle» soll auch der Kultur dienen

Das Projekt «Halle für alle» stösst bei der SP Richterswil-Samstägern auf Unterstützung. Sie will, dass nicht nur Sport und Schule davon profitieren.

Publiziert: 21.02.2023, 17:48

Die SP Richterswil-Samstägern befürwortet das Projekt «Halle für alle», über das am 12. März abgestimmt wird. Richterswil mit mehr als 13'000 Einwohnerinnen und Einwohnern brauche ein «gutes und zukunftsträchtiges sportliches Angebot für Kinder, Jugendliche und Erwachsene jeden Alters», schreibt die Partei.

Den Standort findet die SP gut gewählt. Gleichzeitig räumt sie ein, dass es beim Projekt um «viel Geld» gehe, doch sie argumentiert: Eine Gemeinde, die zweimal in Folge die Steuern habe senken können, müsse finanziell in der Lage sein, diese Investition zu tragen.

Wünschenswert sei, dass die Halle «auch für kulturelle Veranstaltungen genutzt werden» könne. Die SP will sich deshalb für ein entsprechendes Nutzungskonzept einsetzen. Nur weil ein Angebot für die Kultur – wie es bei der Remise geplant war – noch immer fehle, ergebe es keinen Sinn, die «Halle für alle» abzulehnen. Die SP erinnert daran, dass die Bevölkerung das Projekt schon in mehreren Abstimmungen grundsätzlich gutgeheissen habe.

ham

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

0 Kommentare